

様々な場面で大活躍、二中学生は頑張ってます！

【東西しらかわ中学校音楽祭（合唱）】

24日（金）、白河文化交流館コミネスにて、東西しらかわ中学校音楽祭（合唱）が行われ、本校の特設合唱部が素晴らしい歌声を披露してくれました。曲は「混声合唱のための、どちなきりしたん IV」。無伴奏の曲で音程をとることがとても難しく、男声のソロもあり、難易度の高い曲です。生徒達は勉強や自分の部活動との両立を図りながら一生懸命練習に取り組んできました。審査員の方々からも「豊かな響きを感じる演奏でした。」との講評をいただき、優良賞に輝きました。



【西の郷クロスカントリー大会】

25日（土）、甲子高原こども運動広場及び那須甲子青少年自然の家のフィールドを使って、第2回西の郷クロスカントリー大会が行われました。大会には選手として出場する生徒のみならず、運営スタッフとしてボランティアに汗を流す生徒もおり、子どもたちにとっても充実した1日になりました。

【東西しらかわ中学校英語弁論大会】

29日（水）、矢吹町文化センターにて、東西しらかわ中学校英語弁論大会が行われ、暗唱の部に出場した井上友希さん（3年）は、古典落語の「まんじゅうこわい」を表情豊かに発表。創作の部に出場した石井響太さん（3年）は、部活動での顧問の先生とのふれあいを、同じく創作の部に出場した佐川結菜さん（1年）は、自分の将来の夢をそれぞれに心を込めて発表してくれました。惜しくも入賞は果たせませんでした。3名とも堂々とした発表でした。



親子で語り合いたい… 「ちょっとためになる話 その6」

○ 今回のテーマは、「見方一つで」です。



「二人のセールスマン」

ある靴の会社の二人のサラリーマンが、靴の販売促進のために、南洋の諸島に派遣されました。現地に到着した二人は住民たちの姿を見てびっくり。何とみんな裸足で生活しているのです。この島の人々は、靴を履くという習慣がなかったのです。一人のセールスマンはさっそく本社に連絡を入れました。「ダメです。だれも靴をはいていません。残念ですが、ここでは靴は売れません。」もう一人のセールスマンもすぐに本社に連絡しました。「やりました！だれも靴をはいていません。靴のすばらしさを教えれば、いくらでも売れます！」物事は、見方を変えればピンチにもチャンスにもなるというお話。さて、皆さんは日頃どちらのセールスマンの見方をする人が多いですか？

～ 明日の奉仕作業は、9/8に順延いたします。～

明日予定しておりました第2回のPTA親子奉仕作業ですが、天気予報では、夜中から雨が降り始め、明朝は3mmの降水量が見込まれるとなっております。このことから、作業の安全面を考え、明日の奉仕作業を9/8（土）に順延させていただきますので、よろしくお願いいたします。

＜次週の予定＞

日	曜	主な行事
3	月	学年朝会 PTA本部役員会（18：30～） PTA各種委員会（19：00～）
4	火	食育の授業（1年、6時間目）
5	水	県南中学校駅伝大会
6	木	歯科検診
7	金	リーダー研修会（～8日 那須甲子） PTA役員会等、お世話になります。<_>



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

世の中、不可能なことなんて山ほどある。でも、そのほとんどが、自分で不可能にしていることが多い。



～最初からダメって決めつけてませんか？～